

TEL

026-272-9201

WEB

<http://yashiro.jpn.org/附属中活動/>

1月

新年の決意を書き初めに表しました



▶教室前の廊下では、新年恒例の書き初め展が行われました。冬休み中の取り組みです▶1年生は「不言実行」。2年生は「新たな目標」。3年生は「無限の可能性」。書写の目標である行書の書き方の理解をねらっているのですが、年度当初に書くという伝統的な行事では、新年の決意や思いを新たにすることも目的の一つです▶どんな決意や思いで、筆を運んだことでしょうか。令和3年、「新たな目標に」に向かって、「不言実行」し、「無限の可能性」を追い求めてほしいと願っています。

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/joiyv8cqs-76/#_76

バレーボールクラスマッチ in ことぶきアリーナ千曲 ～運動で免疫力アップへ～



▶1月22日に本年度第2回のバレーボールクラスマッチが、ことぶきアリーナ千曲にて行われました。広い体育館で、プレー中以外はマスクの着用、フロアに入る前と後には手指消毒をするなど、感染症対策をして行いました▶第1回と同様、熱戦が繰り広げられ、適度な運動は、免疫力アップにつながり、こちらも感染症対策の一つとなります▶各クラスで総当たりになりますので、学年関係なく試合をします。1年生対3年生の試合もちろんあり、異学年交流にもなります▶また、審判や得点係は体育委員が。自主的な活動でもあります。試合のタイムスケジュールが設定されていますが、全校生徒はそれに沿ってテキパキと動いていました▶例年、学校の体育館で行っていましたが、密を避けるということでことぶきアリーナ千曲で行った2回のクラスマッチ。これも、ピンチをチャンスに変えた体育的行事でした。

冬の風物詩 かまくらが前庭に現れました

▶1月中旬、前庭にかまくらが出現。しかも、だんだんと大きくなっていきます。降った雪はもちろんですが、周りの雪もかき集めて、大きなかまくらをつくりました▶信州の寒い冬ですが、それを楽しみに変えて触れ合っている生徒たち。これからも季節の楽しみを味わってほしいと思います。

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/josw2pdx-76/#_76



屋代高等学校附属中学校

〒387-8501
長野県千曲市屋代1000

TEL

026-272-9201

WEB

<http://yashiro.jpn.org/附属中活動/>



1月

吹奏楽班 アンサンブルコンテスト



▶1月16日に行われたアンサンブルコンテスト。吹奏楽班のメンバーもそれぞれ精一杯の演奏をしました。

【左】管打四重奏

【中】管打六重奏

【右】金管八重奏

▶無観客で行われましたので、演奏自体は、保護者の方も含め、聴くことができませんでした。毎日練習に励んでいる生徒の精一杯の響きを、みんなで聴き合える日が早く来ることを願ってやみません。

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jomxrkd1-76/#_76



⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jo46be3jv-76/#_76

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jovaaus9k-76/#_76

スキー関係のがんばり

スキーの大会に参加した3名の生徒を紹介します。

◆長野県スキー大会【左】豊殿小学校出身

【中】下氷鉤小学校出身

◆ばんけいモーグル競技会【右】城東小学校出身

探究的な学び

自律的な学び

～屋代の学び～

屋代線跡は...

・「長野電鉄屋代線跡活用基本構想」

を3市で策定

須坂市・長野市・千曲市
で足並みそろえてやりましょう

千曲市
千曲市
千曲市



平成24年12月
長野市

平成24年12月
長野市

屋代線の跡地にBRT（バス高速輸送システム）を導入したらどうかと調べ、まとめてきた2学年の生徒。先日、千曲市の都市計画課と生活安全課の方とヒアリングを行いました。（左下の写真）

自分の調べてきたことや考えを伝え、屋代線跡地の現状を教えてもらいました。

その後、「ヒアリング報告」というプレゼンを作成し、今後の自分の探究の方向を定めています。（通明小学校出身）

⇒詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jo7vfs756-76/#_76

詳細はhttp://yashiro.jpn.org/jolskpkze-76/#_76

県教委主催の学びのフォーラムに参加している1学年の生徒。地元の千曲市を活性化するアイデアを考え、プレゼンします。

紹介する場所の写真は、すべて自分が撮った写真とのこと。つまり、その地元の場所が大好きなのだそうです。

外から人を呼んで活性化することも大事ですが、地元の人が何回も足を運びたくするよ

うな場所にしていくことが重要だと説明してくれました。

これからも地元千曲市の活性化について、探究は続きます。（屋代小学校出身）

千曲市を活性化させるには？



屋代付属中学校1年

